

Mezcla mexicana gana 1.15% y establece su mejor precio desde marzo

La mezcla mexicana se acerca a cotizar los 40 dólares por primera vez desde marzo.

El petróleo mexicano cerró hoy con una ganancia debido a la posibilidad de que se alcance un acuerdo entre demócratas y republicanos en Washington respecto al nuevo paquete de estímulos para paliar los efectos económicos del COVID-19.

La mezcla mexicana de petróleo registró hoy una ganancia de 1.15% ó 0.45 dólares frente al precio de cierre del lunes, al cotizarse en el mercado energético internacional en 39.50 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex).

El crudo mexicano se mantiene estable en el rango de los 36 – 39 dólares por barril, 14 dólares por arriba de los esperado este año por la Secretaría de Hacienda y en rango a lo esperado por Pemex para este año.

El precio del petróleo WTI cerró este martes con una ligera ganancia de 1.70%, para cotizar en 41.70 dólares el barril.

Mientras que el barril de petróleo Brent para entrega en septiembre acabó este martes en el mercado de futuros de Londres en 44.38 dólares, un 0.59% más que al término de la jornada anterior.

El precio del crudo avanzó por las estimaciones de que durante la semana pasada se produjo una importante caída en las reservas de crudo del país que podrían traducirse como un fuerte repunte de la demanda tras las caídas achacadas a la pandemia.

Así, analistas encuestados por S&P Global Platts auguran una caída en las reservas de crudo durante la pasada semana de unos 4.1 millones de barriles, mientras que se pronostica que las existencias de gasolina disminuyan en 1.3 millones y los suministros de destilados aumenten en 100 mil barriles.